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Como representante ciudadano he dedicado mi trabajo como legislador federal a escuchar 

las necesidades de las personas de mi Distrito y llevarlas al Congreso para buscar 

soluciones conjuntas que permitan que tengamos un México mejor. Un México en el que 

todas y todos tengamos todos los derechos y en el que nuestras niñas y niños puedan vivir 

en paz. 

Hoy enfrentamos un escenario en donde las proyecciones de recaudación, de 

recuperación y crecimiento económico e inflación no son alentadoras, estamos viviendo 

un escenario de estancamiento económico y la inflación más alta de los últimos 20 años y 

sigue incrementándose el número de personas desempleadas, de negocios quebrados, de 

personas en situación de pobreza y vulnerabilidad.  

Ante ello, estoy firmemente convencido de que la reactivación económica de nuestro país 

es un tema urgente; por lo que he enfocado esfuerzos en señalar y proponer mecanismos 

para generar certeza jurídica y atraer la inversión directa, evitar la fuga de capitales, 

apoyar a los emprendedores y aumentar la competitividad nacional. 

Porque todas y todos tenemos derechos a empleos dignos y bien remunerados, a vivir 

felices y en paz, a disfrutar de un medio ambiente sano, a gozar de servicios de salud de 

calidad, a conocer en qué se gasta nuestro dinero, contar con una vivienda digna y 

servicios educativos de calidad,  es que en la bancada naranja hemos apostado por el 

diálogo y el acuerdo, porque estamos convencidos que, a pesar de las diferencias y la 

pluralidad de expresiones, todos queremos lo mejor para México, y por ello, la esencia de 

nuestro trabajo legislativo es poner siempre a las personas al centro y al frente sus causas. 

Además del trabajo legislativo, he realizado diversas gestiones y actividades en mi Distrito, 

06 de Jalisco, con la finalidad de apoyar a quienes más lo necesitan y mantener un 

contacto cercano con todas las personas que han depositado su confianza en mí para ser 

su voz en el Congreso, porque es mi responsabilidad y porque estoy convencido de que 

México sí  tiene opción y esa opción es Naranja. 

Este informe es una síntesis del trabajo que durante este primer año legislativo he 

realizado; por lo que, con fundamento en lo dispuesto en el artículo 8 numeral 1 Fracción 

XVI del Reglamento de la Cámara de Diputados, sobre las obligaciones de las Diputadas y 

de los Diputados de presentar un Informe anual sobre el desempeño de sus labores, ante 

los ciudadanos de su distrito o circunscripción, me permito presentar el respectivo 

informe de actividades del Primer Año de la LXV Legislatura. 

 



 

 

 

 

 

 

INICIATIVAS 
 

Durante el Primer Año de mi trabajo como Diputado 

Ciudadano y en colaboración con mis compañeros 

de bancada, presentamos un total de 118 

Iniciativas, abordando distintos temas como: 

• La asignación eficiente del 

presupuesto de egresos; 

• Violencia contra las Mujeres; 

• Paridad de Género;  

• Cuidado y protección del Medio 

Ambiente;  

• Transparencia y Acceso a la 

Información; 

• Comunicación Social y Publicidad 

Oficial; 

• Regulación de vapeadores; 

• Movilidad; 

• Mecanismos de participación ciudadana; 

• Apoyo a las MiPyMES. 
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Presentadas 



 

 

 

 

 

 

 PUNTOS DE ACUERDO 

 

Además, como parte del trabajo legislativo de este periodo presentamos un total de 98 

Proposiciones con Punto de Acuerdo para exhortar a diversas autoridades federales, 

estatales y municipales a que cumplan con las funciones que tienen encomendadas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

COMISIONES Y GRUPOS DE AMISTAD 
 

Participación en las Comisiones: 

• Energía (secretario). 

• Participación en 9 reuniones de Junta Directiva y Ordinarias. 

• Economía, Comercio y Competitividad (secretario). 

• Participación en 14 reuniones de Junta Directiva y Ordinarias. 

• Coordinador del Grupo de Trabajo para la Reactivación Económica. 

 

• Hacienda y Crédito Público (integrante). 

• Participación en 8 reuniones Ordinarias. 

 

Integrante en los Grupos de Amistad: 

• República de Cuba (vicepresidente). 

• Reino de Arabia Saudita (integrante). 

• Reino de Marruecos (integrante). 

• República del Ecuador (integrante). 

• República Federativa de Brasil (integrante). 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

PARTICIPACIONES EN TRIBUNA Y TRABAJO EN COMISIONES 
 

Ser la voz de las y los ciudadanos es la razón de ser del trabajo que realizo; por ello, he 

presentado diversos posicionamientos y debates tanto al interior de las Comisiones de las 

que formo parte como en el Pleno de la Cámara de Diputados; entre ellos se encuentra: 

• Intervención en la comparecencia del Secretario de Hacienda y Crédito Público. 

• Intervención con motivo del Aniversario de la Nacionalización de la Industria 

Eléctrica y el Aniversario Luctuoso de Adolfo López Mateos. 

• Participación en el análisis del Tercer Informe de Gobierno en lo relativo al paquete 

económico para el ejercicio fiscal 2022. 

• Intervención en contra del dictamen de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, 

con proyecto de decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas 

disposiciones de la Ley del Impuesto sobre la Renta, de la Ley del Impuesto al Valor 

Agregado, de la Ley del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios, de la Ley 

Federal del Impuesto sobre Automóviles Nuevos, del Código Fiscal de la Federación 

y otros ordenamientos 

• Intervención con motivo del Aniversario Luctuoso del General Lázaro Cárdenas del 

Río. 

• Intervención con motivo del Aniversario de la 

Expropiación Petrolera. 

• Discusión del dictamen por el que se 

reforman los artículos 4, 25, 27 y 28 de la 

Constitución Política, en materia de 

energía y de acceso a la energía eléctrica. 

#ReformaEléctrica 

• Participación en la Discusión de la Iniciativa 

con proyecto de Decreto por el que se reforman y 



 

 

 

 

 

adicionan diversos preceptos de la Ley Minera. 

• Participación en la Discusión de la iniciativa con proyecto de decreto por el que se 

reforma el artículo 61 de la Ley de Instituciones de Crédito. 

• Participación en los foros del Parlamento Abierto de la Reforma Eléctrica. 

• Participación en las Comparecencias de: 

• Lic. Rogelio Ramírez de la O, Secretario de Hacienda y Crédito Público.  

• Lic. Tatiana Clouthier, Secretaria de Economía. 

• Ing. Agr. Octavio Romero, Director General de PEMEX. 

• Lic. Manuel Bartlett Díaz, Director General de la CFE. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

TRABAJO DE ENLACE Y GESTIÓN 
 

Una de mis principales vocaciones es mantenerme en 

contacto con las y los ciudadanos de mi Distrito; 

por lo que he llevado diversos eventos 

denominados “Sábado con tu Representante 

Ciudadano”; en los que, mediante la visita a 

las colonias de nuestro Distrito hemos podido 

atender a un aproximado de 100 personas en 

cada uno de los eventos.  

Además, junto con mi equipo hemos 

realizado la visita a 19 colonias para atender 

temas de gestiones en sus comunidades, 

escuchar a los vecinos y dar rutas de trabajo para 

ayudarlos con sus problemas; a través de estos 

trabajos hemos logrado resolver problemas relacionados con el 

suministro de agua,  recolección de basura, falta de luminarias en la vía pública, 

rehabilitación de áreas verdes, entrega de pintura, falta de  seguridad pública y asesoría 

para la obtención de permisos y la realización de diversos trámites, tanto 

a nivel local como federal. 

Además, porque estoy convencido de que re 

construir el tejido social es indispensable 

para que todos podamos vivir en paz y 

armonía,  hemos participado en la 

Inauguración de calles que han sido 

pavimentadas, parques rehabilitados y 

deportivos; todo en ello en 

colaboración y con el apoyo de 

diversos actores sociales y de gobierno 

como la Dirección de Obras Públicas 

Municipal, COPPLADEMUN y la Sra. 

Martha Gómez, defensora de los 

derechos de las mujeres . 

 



 

 

 

 

 

 

 

Asimismo, hemos apoyado en la recaudación de fondos para la construcción de obras con 

impacto social como la ludoteca de santa lucia por parte del DIF Zapopan y hemos 

apoyado, en colaboración con la Comisaría de Zapopan  en la localización de menores 

desaparecidos 

Creo que la educación es un pilar fundamental para el desarrollo nacional, por lo que he 

participado y apoyado los eventos de graduación de alumnos del CECYTEJ y estamos 

tendiendo redes de colaboración a fin de establecer mecanismos de bolsa de trabajo que 

les permitan ingresar a la vida laboral formal o adquirir experiencia profesional. 

Junto con mi compañera de bancada, la 

Diputada Irisay Rodríguez, Inauguramos 

nuestra casa de enlace en la que en 

compañía de 150 vecinas y vecinos de 

nuestros distritos abrimos nuestras 

puertas para cualquier gestión que 

necesiten, y en la cual contamos 

con espacios para que ellos utilicen 

como: ludoteca, Lactario, sala de 

juntas, área verde y recreativa. 

En nuestra Casa Naranja hemos 

podido atender a los vecinos 

representantes de sus comunidades 

que requieren apoyo para mejorar los 

servicios públicos de sus colonias y 

hemos colaborado para evitar los cobros 

excesivos de agua por errores y alteraciones en        

los recibos de cobro. 

Asimismo, gracias a la labor de nuestro equipo logramos entregar despensas del banco de 

alimentos a vecinas y vecinos de escasos recursos que de manera periódica se verán 

beneficiados de recibir estos alimentos a un costo accesible. 

 

 


